

11月25日(土)【任意活動・有志参加】三芳公民館子ども野外教室

毎年、三芳公民館からお声掛け頂き、子ども野外教室を行っています。今年で4年目になりますが、今年はコロナが5類になったこともあり、プログラムに初めて調理・食事を取り入れました。

三芳小学校で参加者を募集して頂き、19人の子供達とPTA、児童委員さんが集まって下さいました。受付を済ませたら、空き缶炊き込みご飯の準備です。持ってきた空き缶にお米とお水を入れて、アルミホイルの蓋に自分の名前を書きます。その後は、委員さん達が具とだし醤油を入れて、第12回のスタッフで準備した炭火でご飯を炊きます。その間、子供たちは古代の火起こしにチャレンジです。火起こし器の使い方をレクチャーしてもらうと、早速子供たちは挑戦していました。男の子2人組のところが、火起こし器をテンポよく操作して一番乗りで火起こしを成功させました。時々、大人の手を借りながらも一生懸命火起こし器を動かして、たくさん火が起きました。

頑張った後には、空き缶炊き込みご飯が待っていました。ちょっと味が薄かったり、硬いところがあったりはしたけれど、おおむね完食できていたようよかったです。みんなで後片付けをして終了です。

楽しく参加して下さったようで、昨年の参加者も数名いました。三芳小学校からのボーイスカウト参加者が増え、一緒に活動できることを願っています。

